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СЕГОДНЯ - ТАТЬЯНИН ДЕНЬ

Нашла свое место в жизни 
 В Центр социального обслужива�

ния населения Татьяна Александров�
на Шапкина пришла после окончания 
университета (факультет «социальная 
работа»). И поняла: она нашла свое 
место в жизни. Здесь ей нравится все: 
и хороший коллектив, и условия труда 
отличные, и то, что удается помогать 
людям. 

� Стараемся помочь решить пробле�
мы всем, кто к нам приходит, � говорит 
Татьяна Александровна, � настраива�
ем нуждающихся в этом на позитив�
ное отношение к жизни. 

Татьяна Александровна возглав�
ляет отделение срочного социально�
го обслуживания. Сюда обращаются 
люди, оказавшиеся в сложной жизнен�
ной ситуации, те, что сами с этой си�
туацией справиться не могут. Именно 
в этом отделении – и пункт проката, и 
выдача вещей. 

Татьянин день для Татьяны Алек�
сандровны всегда праздник. Еще ког�
да была маленькой, крестная дарила 
ей подарки не на день рождения, а в 
Татьянин день. Считала его важнее. И 
сейчас все и, конечно, родители ее с 
этим днем поздравляют. Cегодня Та�
тьяна Александровна и на работу тор�
тик с конфетами купила, и дома празд�
ничный ужин приготовит. 

С праздником, Татьяна Алексан�
дровна и все Татьяны! 

Л. Рудакова. 

НА СНИМКЕ: 
Татьяна Александровна Шапкина. 

Фото автора. 

На 3�й странице номера – фото 
еще одной Татьяны из Центра соци�
ального обслуживания населения. 

«Скорая помощь» 
не надрывалась

Аппаратное совещание у главы  вче�
ра началось с вопроса к главному врачу 
ЦРБ А. А. Чадову: как ситуация с гриппом. 
Оказалось – все нормально. По средне�
статистическим данным за последние 5 
лет уровень заболеваемости нынче даже 
ниже. «Скорая помощь» на вызовах в эти 
выходные тоже особо не надрывалась – 
их количество было обычное. 

«Вулкан» 
местного значения

Второй, к кому обратился с вопросом 
глава, был начальник Сысертского ЖКХ 
В. Ю. Никитенко: потушен ли пожар на 
полигоне  твердых бытовых отходов. На 
что тот ответил, что открытого огня нет, 
но над полигоном поднимаются некие ис�
парения: все же какие�то процессы  вну�
три свалки идут, что�то там продолжает 
тлеть… 

� Прямо  какой�то действующий вулкан 
на территории округа появился, � заметил 
глава. 

На лыжи должно 
встать 10% населения 

Всероссийские массовые соревнова�
ния «Лыжня России � 2011» приближа�
ются. По информации председателя рай�
спорткомитета В. Б. Шибаева, в этом году 
несколько изменился формат их проведе�
ния. В прежние годы перед днем основ�
ных стартов объявлялась «Неделя лыжно�
го спорта». В этом году объявлена декада, 
которая пройдет с 1 по 11 февраля. А 12 
февраля – основные старты. В Сысерти 
они пройдут на лыжной базе «Спартак». 
Снова будут старты сильнейших, VIP�
забег и массовый. Правительство области 
поставило перед местными спортивными 
функционерами задачу: вывести на лыж�
ню в период декады и в День основных 
стартов 10% населения. У нас это почти 
6 тысяч человек, то есть по 500 человек 
каждый день с 1 по 12 число. 

Н. Шаяхова. 
Окончание на 5 стр.

ПРОКУРОРСКИЙ НАДЗОР ЗА СВОЕВРЕМЕННОЙ ВЫПЛАТОЙ ЗАРПЛАТЫ
Несмотря на наметившуюся стабили�

зацию экономики, уровень нарушений 
трудовых прав граждан в Сысертском 
районе остался в 2010 году высоким, что 
обусловлено, в частности, и последствия�
ми экономического кризиса. 

В течение минувшего года Сысертской 
межрайонной прокуратурой в осущест�
вление надзора за исполнением трудово�
го законодательства проделана следую�
щая работа: в период с января по декабрь 
включительно проводились проверки  на 
основании обращений граждан, поступив�
ших в прокуратуру, о нарушении сроков 
выплаты заработной платы и расчета при 
увольнении. Также проверки проводились 

по информации, поступившей из контро�
лирующих и иных государственных орга�
нов и учреждений. 

По результатам проверок был выявлен 
151 факт нарушения закона (АППГ�145), 
в том числе 12 нарушений выявлено в 
сфере охраны труда и производственного 
травматизма (АППГ�8). По данным фактам 
приняты следующие меры прокурорского 
реагирования: направлено 93 исковых за�
явления в суды общей юрисдикции, миро�
вые суды, внесено 30 представлений, по 
представлениями прокурора 27 должност�
ных лиц были привлечены к дисциплинар�
ной ответственности. По постановлениям 
прокурора 14 должностных лиц привлече�

ны к административной ответственности 
за нарушения законодательства о труде 
и об охране труда, виновные подвергнуты 
штрафу на  общую сумму 59 тысяч рублей. 
На незаконные правовые акты принесено 
3 протеста, должностным лицам объявле�
но 11 предостережений. 

Осуществление прокурорского надзо�
ра за своевременной (и в полном объеме) 
выплатой заработной платы по�прежнему 
остается одним  из приоритетных направ�
лений деятельности прокуратуры. 

О. Шарипова, 
помощник Сысертского 

межрайонного прокурора 
юрист 2 класса. 

На Средний Урал 
идет «теплый» снегопад

В ночь на 25 января будет еще холод�
но, но уже в полдень вторника ожидает�
ся 9 градусов ниже нуля и снегопад. 

Как сообщили «Уралинформбюро» в 
Свердловском гидрометцентре, в ночь 
на 26 января столбики термометров 
покажут минус 13�15 градусов, днем в 
среду вновь пойдет снег при 8�10 граду�
сах ниже нуля. Вторая половина недели 
тоже будет теплой:  днем 27�28 января 
воздух прогреется до минус 7 градусов. 
В полдень 29�30 января чуть похолода�
ет — до 10 градусов. В четверг, пятни�
цу и субботу осадков не предвидится, 
а в воскресенье возможен небольшой 
снег./mail.ru
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ДЕПУТАТСКАЯ ТРИБУНА

КАРТИНА ДНЯ 

В Габиевке – свет!
ИСТОРИЯ ЭЛЕКТРИФИКАЦИИ В ПИСЬМАХ И КОММЕНТАРИЯХ

Женщина радостным голосом сообщила по телефону, что уже 
купила холодильник и стиральную машину, когда увидела, что 
работы по электрификации посёлка Габиевский начались. Но с 
покупками ей пришлось повременить … 14 лет! По милости на�
ших чиновников.

На мой взгляд, обиженные и сами виноваты (не будь им в оби�
ду сказано). Как говорится, ждали у моря погоды. Лишь с 2006 
года брошенные властью на произвол судьбы стали писать о 
своей беде в разные инстанции. И заставлять власть реагировать 
на свои обращения. Хочу рассказать землякам, как это было. По 
хронологии. 

АЛЕКСАНДРОВ С. И., первый 
заместитель главы Сысертско�
го городского округа. «Админи�
страция Сысертского городского 
округа сможет приступить к про�
ектированию ЛЭП не ранее июня 
2007 г. с последующим её строи�
тельством в течение лета т.г.»  
(07.05.07).

Увы, упомянутое строитель�
ство было осуществлено «через 
три календаря». Электроэнергия 
пришла в посёлок только 30 дека�
бря 2010 года.

РОЩУПКИН А. И., глава Сы�
сертского городского округа. 
Компания «Атомстройкомплекс» 
намерена начать на территории 
посёлка строительство промыш�
ленного предприятия «с отселе�
нием в установленном законом 
порядке ныне проживающих там 
граждан. В связи с этим строи�
тельство ЛЭП отложено до окон�
чательного решения вопроса о 
расширении промплощадки … 
Администрация Сысертского го�
родского округа повторно пред�
лагает безвозмездно передать 
жителям посёлка бензоэлектро�
генераторы для дальнейшего ис�
пользования» (10.01.08).

Щас! Генератор – не авторуч�
ка. Тут знания и умения надобны. 
Кроме того, как сообщили жи�
тели посёлка, за час работы ге�
нератор (в Габиевке такой один 
есть) потребляет  один литр бен�
зина. Если исходить из его цены 
22 руб., то получится, что за 12 
часов работы придётся раскоше�
литься на 264 руб. Словом, не 
генератор вовсе, а троянский 
конь!

ШЕВЕЛЁВ Ю. П., министр 
энергетики и жилищно�
коммунального хозяйства 
Свердловской области. Упомя�
нул о коллективном обращении 
жителей посёлка председателю 
правительства области Кокша�
рову В. А. Пересказал информа�
цию, полученную из администра�
ции нашего городского округа. 
О планировании строительства 
линии электропередачи. И о 
предложении передать жильцам 
«бензоэлектрогенераторы для 
самостоятельного использова�
ния» (28.02.08). Чистейшей воды 
отписка? По�моему, да. 

МЕРЗЛЯКОВА Т. Г., Уполно�
моченный по правам чело�
века Свердловской области. 
Сообщила, что администрацией 
Сысертского городского окру�
га «действительно прорабаты�
вался вопрос проектирования 
и строительства ЛЭП к посёлку 
Габиевский». Далее Татьяна Ге�
рогиевна продублировала цитату 
А. И. Рощупкина. И о возможном 

переселении. И о бензоэлектро�
генераторах. Поскольку на эти 
самые генераторы жители по�
сёлка не согласны, Уполномо�
ченный обратился к названному 
выше Шевелёву Ю. П. «с прось�
бой о разрешении вопроса 
электроснабжения посёлка 
…» (13.03.08). 

«Строительство линии 
воздушной электропере�
дачи для технологиче�
ского присоединения 
посёлка Габиевка нач�
нётся в июне 2008 г.». 
Поведала ещё, что за 
бензоэлектрогене�
раторами жители 
в администра�
цию округа не 
обращались. И о 
том, что работы 
по электрифи�
кации посёлка 
находятся на 
контроле Уполномоченного и в 
областном министерстве энерге�
тики и жилищно�коммунального 
хозяйства (11.04.08). Контроль – 
это хорошо. Какого он качества 
– другой вопрос.  

РОЩУПКИН А. И. «Электро�
снабжение посёлка Габиевский 
возобновится в августе�сентябре 
2008 года… Разработка проектно�
сметной документации завер�
шится ориентировочно 10 июля. 
Затем работы перейдут в стадию 
строительства» (26.05.08). 

ГОРН В. П., первый замести�
тель главы администрации Сы�
сертского городского округа. 
Отвечая на депутатский запрос, 
«порадовал», что «на 01.11.08 
года завершена разработка 
проектно�сметной документа�
ции по строительству ЛЭП для 
электроснабжения посёлка Га�
блевка» (ошибки здесь и далее 
– не мои. Так в тексте. Видимо, 
зам подписал ответ не глядя. Б. 
Ф.). И о том, что «вопрос о строи�
тельстве линии электропередачи 
будет решён, после принятия 
бюджета Сысертского городско�
го округа на 2009 год» (26.11.08). 
Но ведь главой назван, как уже 
сказано выше,  другой срок – 
август�сентябрь 2008�го! 

ПЕТРОВ А. Ю., Сысертский 
межрайонный прокурор. Со�
общил, что прокуратурой под�
готовлено исковое заявление 
в суд к администрации округа о 
понуждении к возобновлению по�
дачи электроэнергии в посёлок 
(25.12.08). Дело в суде прокура�
тура выиграла. Большое спасибо 
Андрею Юрьевичу и его колле�
гам! 

БЕСОВА Е. В., федеральный 
судья. Своим решением исковые 

требования прокурора удовлет�
ворила. Признала бездействие 
главы округа по организации 
электроснабжения посёлка не�
законным. Обязала главу орга�
низовать электроснабжение до 7 
июля 2010 года (27.05.09).

А ещё было разъяснение суда. 
О том, как исполнять его реше�
ние. Жители посёлка от генера�
торов отказались, и суд с ними 
согласился.

Благодарить судей не приня�
то. Но всё�таки скажу Елене Вла�
димировне: спасибо!

МЕЛЬНИКОВА А. В., депутат 

нашей Думы. «Из заседания в 
заседание на протяжении не�
скольких месяцев один и тот же 
вопрос. По освещению посёлка 
Габиевский. Там было освеще�
ние, потом те же жители отмота�
ли провода, спилили столбы. Так 
давайте, может быть, мы не бу�
дем 15�ю школу ремонтировать, 
а установим освещение в посёл�
ке. Тогда цена участков, которые 
около речки, возрастёт в разы, 
но деньги попадут в руки риэлто�
ров, а не в бюджет. Ну хватит го�
ворить об одном и том же… » (из 
выступления на заседании Думы 
26.11.09).

С Александрой Викторовной 
согласиться не могу. Про осве�
щение посёлка не говорил. Речь 
вёл об электрификации. «Осве�
щение» и «электрификация» – 
разве синонимы? Категорично 
сказано об «отмотали» и «спи�
лили». А как же прописанная в 
Конституции РФ презумпция не�
виновности? 

СТАРКОВ В. А., глава Сы�
сертского городского округа, 
ныне член партии «Единая 
Россия». «У нас есть ещё два 
решения суда, которые поступи�
ли раньше решения по посёлку 
Габиевский, на исполнение кото�
рых надо четверть нашего бюд�
жета» (из выступления на засе�
дании Думы округа 29.12.09). Ну 
нет денег – и всё тут! 

Ещё глава сообщил, что все 
мои письма попадают к нему на 
стол. А ведь с древности извест�
но: никто не судья в собственном 
деле. Кроме того, есть Закон РФ 
«О порядке рассмотрения об�
ращений граждан Российской 
Федерации» (далее – Закон). 
Его статья 8 запрещает «направ�

лять жалобу на рассмотрение в 
государственный орган, орган 
местного самоуправления или 
должностному лицу, решение 
или действие (бездействие) кото�
рых обжалуются». А с моими об�
ращениями, если верить главе, 
происходило всё с точностью до 
наоборот. Получается, чинушам 
закон не писан!

ЗАЦЕПИН И. Н., начальник 
Управления по работе с обра�
щениями граждан правитель�
ства Свердловской области. 
Сообщил, что моё обращение 
«получено и рассмотрено в уста�
новленном законом порядке». 
И о том, что в соответствии с 

Законом «письмо направ�
лено по компетенции для 
решения по существу» в 
… областное министер�
ство энергетики и ЖКХ! 
(20.04.10). Что отве�

тил министр ранее, 
читатель уже знает. 
Иного дождаться не 
удалось.

Речь идёт о вто�
ром письме автора 

этих строк губерна�
тору нашей области 

Мишарину А. С. (первое 
было вручено Александру 

Сергеевичу во время его 
визита  в Сысерть в феврале 

2009 года, но осталось без от�
вета). Снова просил губернатора 
оказать содействие в получении 
нашим округом денег для элек�
трификации посёлка. Почему За�
цепин И. Н. не переслал письмо 
тому, кому оно было адресовано, 
– губернатору? Постеснялся бес�
покоить первое лицо области? 
Не думаю, что губернатор пору�
чил Зацепину И. Н. отвечать на 
письма, адресованные главе об�
ласти.  По�моему, службу Заце�
пина И. Н. надо именовать ина�
че: «Управление по пересылке 
обращений граждан абы кому».

Кстати, было и третье письмо 
губернатору – от 26.10. 10. Но по�
чтового уведомления о вручении 
послания адресату почему�то не 
было. 

ЧИКРИЗОВ И. Н., замести�
тель министра энергетики 
и жилищно�коммунального 
хозяйства Свердловской об�
ласти. «Ваше обращение к 
Губернатору Свердловской 
области А. С. Мишарину по 
электрификации п. Габиевский 
направлено для рассмотрения 
в Министерство энергетики и 
жилищно�коммунального хозяй�
ства Свердловской области … 
По информации Администрации 
Сысертского городского округа 
вопрос восстановления электро�
снабжения пос. Габиевка за счёт 
средств местного бюджета будет 
рассмотрен по результатам вы�
полнения бюджета Сысертского 
городского округа по 1 полуго�
дию 2010 года» (21.06.10).

По�моему, опять нарушен За�
кон. Всё та же его статья 8. Со�
гласно ей о переадресации об�
ращения гражданина его должна 
уведомить инстанция, которая 
сделала переадресовку. То есть, 

в нашем случае, «контора» гу�
бернатора. А меня уведомило 
министерство, получившее пе�
реадресованное письмо. Как же 
так?

Итак, обращение  направлено 
… Губернатор счёл, что деньги 
пристало искать не ему (а мини�
стерству, главе?) 

СЕРЕБРЕННИКОВ А. В., за�
меститель председателя Пала�
ты Представителей Заксобра�
ния Свердловской области. 
Сообщил, что им сделаны запро�
сы главе округа и в Сысертскую 
межрайонную прокуратуру. Ду�
маю, что сообщённое депутатом 
– лишь имитация его серьёзных 
намерений. В полученном де�
путатом письме названа цена 
вопроса – примерно 2 млн. ру�
блей. Но искать деньги адресат 
не стал. 

Написал депутату повторно. 
Сообщил, что его ответ меня 
разочаровал. Просил оказать со�
действие в получении округом 
денежных средств для Габиевки. 
Если судить по почтовому уве�
домлению, адресованное депута�
ту письмо было получено кем�то 
по доверенности 11.10.10. Отве�
та не дождался.

МАЛЬЦЕВ О., начальник де�
партамента по обеспечению 
конституционных прав граж�
дан полпреда Президента РФ в 
Уральском федеральном окру�
ге. Ответил на письмо, адресо�
ванное полпреду Винниченко 
Н. А. « … В целях устранения 
нарушений и принятию мер по 
восстановлению прав жителей 
посёлка соответствующая ин�
формация направлена в проку�
ратуру Свердловской области, а 
также губернатору области А. С. 
Мишарину» (27.09.10).

Обратите внимание на слово 
«информация». На мой взгляд, 
чиновник понял, что обжалует�
ся бездействие губернатора. И 
не  направил ему полученное 
письмо. Направил информацию. 
Иначе говоря, статью 8 Закона 
не нарушил. Уже хорошо!

ДОРОХОВ В. Б., первый за�
меститель главы. Депутату и 
жильцам ничего не писал. И 
много не говорил. Он работал. 
Организовал и провёл конкурс 
на участие в электрификации по�
сёлка, контролировал ход работ 
и т. п. Во многом благодаря его 
усилиям в Габиевке наконец�
то снова зажглась «лампочка 
Ильича». Для всех 22 жильцов 
посёлка. В шести там домах. В 
них даже новые электросчётчи�
ки установили! Это входило в 
смету.

Возможно, кто�то скажет: чи�
новник выполнял свою работу, 
ему за это деньги платят. Пусть 
так. Но ведь выполнил же! И то, 
что зам действовал, вне всякого 
сомнения, с ведома (согласия, по 
поручению и т. п.) главы, заслуги 
Владимира Борисовича совсем 
не умаляет. Спасибо ему! 

Думаю, читатель понял, кто  
решал проблему, а кто только де�
лал вид, что решает. И кто мешал 
– тоже. Теперь вроде бы мораль. 
Известно: долго будешь мучить�
ся – что�нибудь получится. Руки 
только опускать не надо.

Борис ФАБРИКАНТ,
депутат Думы Сысертского

городского округа.

P. S. Готов выслушать иные 
мнения. Пожалуйста, звоните: 
6�88�71 и 8�902�447�66�55.
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Кому нужна такая реформа?!  

Кролика жалко… 

На днях в утренней телепере�
даче глава комитета Госдумы по 
культуре Григорий Ивлиев уве�
домил телезрителей о том, что 
с нового учебного года старше�
классникам необязательно будет 
изучать русский язык, матема�
тику, физику. Появится новый 
предмет – естествознание. А по�
сле уроков всех займут патрио�
тическим воспитанием, в том 
числе работой в поисковых от�
рядах по местам боевой славы. 
Школа должна не только обучать 
подрастающее поколение, но и 
воспитывать его после уроков. 
Но где, кто и как это будет де�
лать, глава комитета не объяс�
нил. А может быть, он не знает, 
что большинство школ у нас ра�
ботают в две смены. 

Разве до сегодняшнего дня в 
школах не занимались патриоти�
ческим воспитанием? На тех же 
уроках, особенно на литературе 
и истории. А сколько проведено 

конкурсов, соревнований, сле�
тов, встреч с ветеранами… по�
сле уроков? Только в честь 65�й 
годовщины Победы в Великой 
Отечественной войне проведено 
столько мероприятий, что, если 
все перечислить, не хватит га�
зетной полосы. Результаты этих 
мероприятий может и не совсем 
радуют, да где же нашим школам 
справиться с пагубным влияни�
ем телевидения? Много лет с 
экранов льется рекой насилие, 
секс, жестокость, бездуховность. 
Попса заполонила все програм�
мы. Молоденькие певички вы�
ходят на эстраду, как на подиум 
для демонстрации купальников и 
стрингов. 

Буквально на следующий день 
после выступления Ивлиева наш 
президент Д.  Медведев на оче�
редном заседании с министрами 
призывал к развитию русской 
культуры. А как это сделать без 
знания русского языка, русской 

литературы? В одном из городов 
Финляндии русский язык стал 
обязательным наравне с фин�
ским. У россиян же русский бу�
дет необязательным, английский 
– наоборот. Кем же мы будем? К 
чему приведет такая реформа? 
Старшеклассники без элемен�
тарного знания математики и 
физики станут неучами. 

Кому понадобилась такая ре�
форма? Конечно, «Единой Рос�
сии». 

Может, хватит эксперимен�
тировать над нашими детьми? 
Почему не посоветоваться с уче�
никами, их родителями, учителя�
ми? Нашим детям нужны креп�
кие знания не ради поступления 
в институт, а для жизни. 

Давайте вместе решать, нуж�
ны ли нам такие реформы. 

Г. Меньшикова. 
г. Сысерть. 

ИЗ РЕДАКЦИОННОЙ ПОЧТЫ

Прочитала в Маяке от 18 ян�
варя заметку «Вандалы понесут 
ответственность», в которой 
рассказано об акте вандализма, 
произошедшем на Сысертской 
городской елке,  и о том, что, 
благодаря работе охраны ледя�
ного городка, находившейся в 
«теплом фойе здания  админи�
страции», хулиганы пойманы, пе�
реданы милиции. И они впослед�
ствии будут наказаны. Но ничего 
не сказано о том, что разруше�
ние ледяной надписи «2011» и 
скульптуры кролика – символа 
наступившего года, произошло 
в разные ночи. (Окна моего ка�
бинета на работе выходят прямо 
на городок). А, следовательно, 
возникает вопрос, � что делала 
охрана в ночь разгрома надписи, 
и все ли участники двух разных 
актов вандализма понесут ответ�
ственность? 

Конечно, этот случай послу�
жил кому�то наукой, но ведь 
хулиганы зачастую остаются 
безнаказанными: мы, жители го�
рода, становимся постоянными 
зрителями регулярно появляю�
щихся на стенах наших домов и 

окружающих нас строений не�
понятных надписей и рисунков 
(юные художники умудрились 
расписать даже стеклопаке�
ты, смонтированные на крыше 
ГЦД); некоторые жители много�
квартирных домов вынуждены 
наслаждаться «ароматами» му�
сора, выброшенного на лестнич�
ную площадку, или «продуктами 
жизнедеятельности»  любимых 
питомцев, выпущенных погулять 
в подъезд. Очень часто пред�
ставители общества обвиняют 
в сложившихся социальных про�
блемах государственные органы 
и органы местного самоуправле�
ния, но в описанных случаях они 
бессильны, да и охрану в каждый 
подъезд не посадишь. 

Все дело в нашем собствен�
ном морально�нравственном 
воспитании. А у совести, как из�
вестно, короткая память. И мне 
кажется, что человек, совершив�
ший хулиганство и получивший 
административное наказание в 
виде штрафа, скорее всего, не 
осознает и очень быстро забу�
дет тот факт, что им была раз�
рушена красота, которая дарила 

радость и вызывала счастливые 
улыбки на лицах как малышей, 
так и взрослых. А если бы за 
совершение хулиганского дея�
ния действовали не только уста�
новленные законодательством 
виды наказаний, но и правила 
доступности общественному об�
суждению? Ведь зачастую даже 
имя нарушителя остается неиз�
вестным. А он наверняка явля�
ется чьим�то соседом, коллегой, 
другом, знакомым знакомого и 
т. д. Я думаю, каждый, намере�
вающийся совершить что�либо 
неправомерное, задумавшись о 
том, что его деяние подвергнет�
ся гласности, а, следовательно,  
все его родные, близкие, друзья, 
знакомые и весь город узнают, 
кем было совершено такое без�
нравственное и бессовестное 
хулагинство, скорее всего, от�
казался бы от своих намерений. 
Но, оказывается, обнародовы�
вать имена хулиганов нельзя – 
закон не велит… В чью пользу 
такие законы? 

С. Захарова.
г. Сысерть. 

Всегда в творческом поиске 
Дом культуры в нашем посел�

ке Бобровском – это настоящий 
островок культуры. И в праздни�
ки, и в будни  здесь всегда царит 
оживление. И ни одно мероприя�
тие не остается незамеченным 
– красочная афиша перед ДК за�
ранее извещает о любом празд�
нике. 

Так, в декабре в доме культу�
ры были проведены конкурсные 
программы «Вместе с мамой» и 
«Супер�мама»; в январе – «Две 
звезды». 

Я присутствовала на програм�
ме «Супер�мама». Зал был за�
полнен до отказа. Между собой 
соревновались четыре конкур�

сантки. Они успешно справились 
со всеми предложенными зада�
ниями. Их выступления, очень 
насыщенные и интересные, вы�
зывали восторженные аплодис�
менты зрителей. Результаты оце�
нивали и члены жюри. Каждой 
участнице присвоено звание. 
Одна стала «Супер�мама – оча�
рование»; другая – «Супер�мама 
– звезда»… 

Между выступлениями кон�
курсанток зрителей радовали 
самодеятельные артисты: клуб 
«Новое поколение» (руководи�
тель Е. Фефилова); танцеваль�
ные коллективы «Панорама», 
«Престиж», «Улыбка». О тан�

цевальных коллективах ДК хо�
чется сказать особо: их можно 
увидеть на каждом мероприя�
тии ДК, поселка и района. Это 
как танцевальный хоровод или 
лесенка по возрасту: в «Росин�
ке» занимаются дети от 5 до 7 
лет, в «Очаровашке» � от  7 до 
10 лет, в «Улыбке» � от 10 до 15 
лет. В образцовом коллективе 
«Панорама» танцуют девушки 
15�17 лет; в «Престиже» � мо�
лодые женщины. Руководит 
этим «хороводом» Марина  За�
разилова, которую привозят 
на занятия из Косулино. К со�
жалению, нет у нас пока своего 
руководителя. 

ЛИКИ КУЛЬТУРЫ
И вот в двери ДК тихонько 

постучал Новый 2011 год, а кол�
лектив уже готов к его встрече. 
Проведены новогодние елки: 
здесь и «Зимняя сказка» была, 
и хоровод вокруг елки, и подар�
ки. В Рождество Христово для 
детей�инвалидов, детей из соци�
ально незащищенных и малоо�
беспеченных семей организова�
на рождественская елка. Перед 
Новым годом Дед Мороз и Снегу�
рочка выезжали с поздравления�
ми на дом ко всем желающим. А 
в новогодние праздники выезды 
были организованы к детям�
инвалидам, детям из социально 
незащищенных и малообеспе�
ченных семей. Работники ДК на 
свои средства приобрели игруш�
ки, сладкие призы, и Дед Мороз 
вручил их детям. 

Конечно, в данной публикации 

я рассказала неполно о деятель�
ности ДК, но эту цель и не пре�
следовала. Хочу сказать: здесь 
трудится работоспособный, твор�
ческий коллектив, который вкла�
дывает в каждое мероприятие 
много труда, терпения, творче�
ских задумок. 

Вот уже 36 лет руководит 
коллективом Татьяна Ивановна 
Месилова. По делам коллектива 
всегда определяется его руково�
дитель, а коллектив ДК во главе 
с директором всегда находится 
в поиске творческих замыслов, 
старается привлечь к полез�
ным делам молодежь. И бегут 
«ручейки�дорожки» ножками на�
ших детей и внуков со всего по�
селка в ДК. 

Р. Холуева. 

п. Бобровский. 

ОФИЦИАЛЬНО

О выплате средств 
пенсионных накоплений 
правопреемникам умерших 
застрахованных лиц

Напомним, что с 2008 года Пенсионным фондом РФ выпла�
чиваются средства пенсионных накоплений правопреемникам 
умершего гражданина в случае, если смерть застрахованного 
лица наступила до достижения им возраста, дающего право на 
получение трудовой пенсии по старости.

Выплата средств пенсионных накоплений осуществляется Пен�
сионным фондом РФ правопреемникам умерших застрахованных 
лиц, формировавших накопительную часть трудовой пенсии на 
дату смерти через Пенсионный фонд РФ. Если средства пенси�
онных накоплений переданы в негосударственный пенсионный 
фонд, то тогда выплаты производятся в рамках постановления 
Правительства РФ от 03.11.2007 N742 и правопреемникам сле�
дует обращаться за выплатой в негосударственный пенсионный 
фонд.

Если при жизни человек не подавал в территориальное управ�
ление ПФР заявление, в котором определил конкретных правопре�
емников, то средства по закону выплачиваются правопреемникам 
первой очереди, к которым относятся дети, родители, супруг (су�
пруга) умершего, или правопреемникам второй очереди – внукам, 
дедушкам, бабушкам, братьям и сестрам.

В соответствии с Постановлением Правительства Российской 
Федерации от 18 августа 2010 г. N 635 «О внесении изменений 
в некоторые акты Правительства Российской Федерации по 
вопросам выплаты средств пенсионных накоплений правопре�
емникам умершего застрахованного лица», если гражданин яв�
ляется участником Программы софинансирования пенсионных 
накоплений и умирает до назначения ему накопительной части 
трудовой пенсии, то в составе пенсионных накоплений все сред�
ства софинансирования перейдут его правопреемнику: взносы, 
которые перечислил он сам, средства софинансирования от 
государства, а также страховые взносы, которые перечислил 
работодатель, если он выступал третьей стороной софинансиро�
вания.

Если гражданин перевел свои пенсионные накопления в него�
сударственный пенсионный фонд, то эти выплаты правопреемнику 
осуществит соответствующий НПФ.

Обратиться в Пенсионный фонд РФ с заявлением о выплате 
средств пенсионных накоплений правопреемникам необходимо 
до истечения 6 месяцев со дня смерти застрахованного лица. В 
случае если данный срок обращения нарушен, то срок обращения 
с заявлением о выплате средств пенсионных накоплений может 
быть восстановлен  в судебном порядке по заявлению правопре�
емника.

По  вопросам  следует обращаться  по адресу:  г. Сысерть, 
ул. Свободы, 38, 2 этаж, Клиентская служба, режим работы:  
понедельник � пятница с 8�00 до 17�00, с 12�00 до 13�00, дежур�
ный специалист. Справки по телефону 7�13�62.

И. А. Филинкова, 
начальник Управления ПФР

 в Сысертском районе.
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Свердловские законодатели 
об итогах года и планах на будущее

Председатель 
Областной Думы 
Елена ЧЕЧУНОВА:
� Мне кажется, для Свердлов�

ской области 2010 год был годом 
перемен. Сформировалась новая 
управленческая команда во главе 
с губернатором Александром Ми�
шариным, был избран новый со�
став областной Думы.

Среди событий года я особо бы 
выделила 65�летие Великой По�
беды. Парад, который прошёл 9 
Мая в Екатеринбурге, был одним 
из самых зрелищных в России. 
Со своей стороны, мы приложи�
ли все усилия для обеспечения 
ветеранов жильём, лекарствами, 
медицинской помощью. Принят об�
ластной закон «О ветеранах труда 
Свердловской области». Радует, 
что и сами ветераны ещё полны 
сил, порой активнее молодых 
участвуют в разных мероприяти�
ях, в общественной жизни. Они с 
охотой согласились участвовать в 
реализации программы по патрио�
тическому воспитанию граждан, 
которая стартует с 2011 года. Ве�
тераны, безусловно, в центре на�
шего постоянного внимания.

Важной вехой в истории обла�
сти считаю разработку и принятие 
Устава — главного закона Сверд�
ловской области, который опреде�
ляет дальнейшую стратегию разви�
тия нашего региона.

Событием года я бы назвала при�
нятие по инициативе губернатора 
Александра Мишарина областной 
программы по развитию сети дет�
ских садов. Постепенно мы сможем 
ликвидировать очередь, ведь уже в 
этом году создано около 13 тысяч 
новых мест. Более того, с помощью 
губернатора нам удалось достучать�
ся до федерального уровня, чтобы 
санитарно�эмидемиологические 
требования к работе дошкольных 
учреждений были изменены. Те�
перь детский сад может вместить 
больше малышей.

В этом году в области открыты 
крупнейшие перинатальные цен�
тры — в Нижнем Тагиле и Екате�
ринбурге, а в следующем году в 
рамках проекта «Качество жизни» 
партии «Единая Россия» планиру�
ется открыть ещё три центра — в 
Асбесте, Ирбите, Краснотурьин�
ске. Открытие подобных перина�
тальных центров, безусловно, бу�
дет способствовать рождаемости.

В минувшем 2010 году было 
принято 16 законов в отношении 
семьи, материнства и детства. Это 
свидетельство постоянного вни�
мания к решению проблем семьи, 
воспитания подрастающего по�
коления. Депутаты будут уделять 
повышенное внимание к этим про�
блемам и в 2011 году.

Хотелось бы вообще отметить 
Свердловскую область, как одно�
го из лидеров в решении проблем, 
связанных с защитой прав детей, 
поскольку далеко не во всех субъ�
ектах федерации есть соответ�
ствующие законы, не везде введен 
институт Уполномоченного по пра�
вам ребенка. Мы такой закон при�
няли, более того, он уже претерпел 
некоторые изменения. По инициа�
тиве губернатора Уполномочен�
ному по правам ребенка придан 

государственный статус. Большое 
внимание депутаты Областной 
Думы будут уделять развитию это�
го института, его поддержке. 

В течение всего года у нас 
проходили крупнейшие меро�
приятия международного уровня: 
российско�германский форум «Пе�
тербургский диалог» с участием 
президентов двух стран Дмитрия 
Медведева и Ангелы Меркель, мас�
штабная инновационная выставка�
форум «Иннопром�2010».  Все эти 
мероприятия определяют инве�
стиционную привлекательность, 
притягивают новых инвесторов. А 
это в свою очередь позволяет нам 
развивать инфраструктуру, соци�
альную сферу всей области.

Я считаю, что особой гордо�
стью для Свердловской области 
стало признание нашего земляка 
Константина Новосёлова, родив�
шегося в Нижнем Тагиле, лауреа�
том Нобелевской премии мира по 
физике. В нашей области живут и 
работают лучшие педагоги, врачи, 
здесь воспитываются профессио�
нальные спортсмены — и мы гор�
димся ими.

Задачи, которые стоят перед 
Законодательным  Собранием на 
следующий год, безусловно, опре�
делены в послании Президента 
РФ Федеральному Собранию. Для 
Свердловской области больная 
тема – это детские сады, об этом 
говорил Президент Федеральному 
Собранию в своем Послании. Се�
годня у нас есть программа раз�
вития сети дошкольных образова�
тельных учреждений. Это более 
2,4 млрд рублей на 2011 год. Доста�
точно большое количество мест в 
детских садах появляется благода�
ря государственно�частному пар�
тнерству.  Например, в Каменске�
Уральском открыт детский сад 
на 125 мест, благодаря тому, что 
в его строительство вложились 
и город, и область, и Синарский 
трубный завод. Это показательный 
пример частно�государственного 
партнерства. 

На последнем заседании Об�
ластной Думы в 2010 году мы при�
няли перечень законопроектных 
работ, которые будем реализо�
вывать в 2011 году. Совершенно 
особое место в этом перечне за�
нимают такие законы как: «О госу�
дарственной поддержке семьи», «О 
поддержке многодетных семей», 
закон, который связан с защитой 
прав детей и совершенствованием 
этого законодательства. В обяза�
тельном порядке мы продолжим 
работу и над законом «О ветеранах 
труда Свердловской области».  Он 
принят, средства в бюджете на его 
реализацию предусмотрены, но уже 
сейчас возникает много вопросов 
по дальнейшему развитию этого за�
кона. Например, мы предусмотре�
ли трудовой стаж – 35 и 40 лет для 
женщин и мужчин соответственно. 
А как быть с теми людьми, которые 
по «горячему» стажу вышли на пен�
сию? Это та тема, которая требует 
скорейшей проработки. Этот закон 
также попал в перечень законопро�
ектных работ с тем, чтобы его со�
вершенствовать.  

Отдельный блок законопроектов, 
который мы будем рассматривать в 

следующем году, о государственной 
поддержке семьи. Вообще, мы уже 
достаточно предметно обсуждаем 
перенос акцентов в социальной по�
литике Свердловской области. Мы 
оказываем определенную помощь 
многим категориям граждан, кото�
рые в этом нуждаются. Мы провели 
пока неглубокий анализ – у нас по�
рядка 137 различных социальных 
выплат и льгот. А главная духовная, 
нравственная ценность – это имен�
но семья. Поэтому мы запланиро�
вали рассмотрение именно тех за�
конопроектов, которые направлены 
на семью.

Председатель 
палаты 
Представителей 
Людмила 
БАБУШКИНА
� 2010�й год был насыщенным. 

Свои планы и обязательства мы 
постарались выполнить. Несмотря 
на все трудности, многое удалось 
сделать,  в том числе по переходу 
от антикризисных мер к сбаланси�
рованной бюджетной политике.

Мы провели 12 заседаний Пала�
ты Представителей: 11 очередных, 
одно внеочередное и два совмест�
ных с Областной Думой. Рассмо�
трено 184 законопроекта, из них 
на 151 проект дано положительное 
заключение, на 16 – отрицатель�
ное, по 17�ти проектам сделаны 
замечания. Одобрено и направле�
но губернатору для подписания и 
обнародования 127 законов, при�
нятых Областной Думой, включая 
новую редакцию Устава Свердлов�
ской области, законы, нацеленные 
на модернизацию экономики и ин�
вестиционную привлекательность 
региона, социальную защиту на�
селения. 

После тяжелого кризисного 
2009 года ситуация в экономике 
стабилизировалась, что позволи�
ло депутатам внести изменения 
в бюджет 2010 года и сократить 
дефицит с 12 до 6 миллиардов ру�
блей. Большая часть дополнитель�
ных средств была направлена на 
образование, здравоохранение, 
социальные меры поддержки на�
селения области, на дорожное 
хозяйство, обеспечение местами 
в детских садах, поддержку села, 
финансовую помощь местным 
бюджетам. 

Над проектом бюджета 2011 
года  законодателям пришлось ра�
ботать в условиях, когда серьёзно 
изменялась структура областной 
исполнительной власти. Тем не 
менее, депутаты сделали всё, что�
бы наладить взаимодействие двух 
ветвей власти. Серьезным резуль�
татом совместной работы стало 
реанимирование почти 20 регио�
нальных социальных программ. 

Принят целый пакет социаль�
ных законов, направленных на 
улучшение материального положе�
ния граждан, в том числе ожидае�
мый старшим поколением закон 
«О ветеранах труда Свердловской 
области». Затраты на их реали�
зацию в 2011 году в сравнении с 
2010 годом увеличиваются с 15 
миллиардов рублей до 18 милли�
ардов. Средства будут направле�
ны на поддержку семьи, детей, их 

здоровья, развитие физкультуры и 
спорта, помощь ветеранам. 

Важным событием 2010 года 
стало принятие новой редакции 
Устава Свердловской области. Не�
обходимость этого шага была про�
диктована временем, серьезными 
изменениями в федеральном за�
конодательстве. Работа над основ�
ным документом шла в течение по�
лугода, с привлечением широкой 
общественности. Теперь основной 
документ приведен в соответствие 
с федеральными нормами, про�
писан переход на однопалатный 
парламент, что повлечет за собой 
упразднение обеих палат.

Одним из самых ярких событий 
в жизни всей страны и нашей об�
ласти в 2010 году стало праздно�
вание 65�летия Победы в Великой 
Отечественной войне. Свыше 900 
миллионов рублей было  направле�
но на приобретение жилья для ве�
теранов, квартиры получили более 
двух тысяч человек. Во всех горо�
дах и поселках прошли юбилейные 
мероприятия. Знаменательной 
дате был посвящен VI областной 
творческий конкурс «Камертон», 
который Законодательное Собра�
ние проводит по инициативе Пала�
ты Представителей. В минувшем 
году он прошел под девизом «Исто�
рия Победы – чтим и помним!». В 
конкурсе приняли участие почти 
900 авторов из 44 муниципальных 
образований.

Не в первый раз Екатерин�
бург и Свердловская область ста�
ли центром проведения крупных 
международных мероприятий: это 
саммит стран � участниц Шанхай�
ской организации сотрудничества, 
российско�германский форум «Пе�
тербургский диалог», выставка и 
форум инноваций «ИННОПРОМ 
2010» и многие другие. Депутаты 
Палаты Представителей приняли 
в этих статусных мероприятиях са�
мое активное участие.

При Палате Представителей 
активно и результативно работал 
Совет представительных органов 
местного самоуправления муници�
пальных образований Свердлов�
ской области.  На его заседаниях 
рассмотрены вопросы развития 
территорий, принципы формиро�
вания бюджета, деятельность ор�
ганов местного самоуправления 
по контролю за управлением и 
распоряжением муниципальной 
собственностью, обеспечение за�
нятости населения и снижение со�
циальной напряженности на рынке 
труда, ряд других проблем. 

Практически на каждом засе�
дании Палаты Представителей в 
повестку включаются контрольные 
вопросы. К примеру, Палата Пред�
ставителей рассмотрела испол�
нение закона «Об особенностях 
регулирования земельных отноше�
ний на территории Свердловской 
области» в части бесплатного пре�
доставления земельных участков 
для индивидуального жилищного 
строительства. Депутаты убеди�
лись, что закон заработал, однако 
далеко не у всех муниципалитетов 
земельные участки обеспечены 

необходимой инфраструктурой. 
Еще один из наших выводов – не�
обходимо законодательно закре�
пить возможность передачи земли 
в собственность только после стро�
ительства жилья на этом участке. 

Функция контроля лежит и в 
основе проведения «правитель�
ственного часа». Мы заслушали 
информацию об исполнении об�
ластного закона о размере оплаты 
труда приемных родителей и льго�
тах, предоставляемых приемной 
семье, о «монетизации» льгот на 
услуги ЖКХ, о ходе посевной и 
подготовке к уборочной кампани�
ям 2010 года. В целях обеспечения 
продовольственной безопасности 
Палата Представителей ежегодно 
инициирует увеличение финансо�
вой помощи сельским товаропро�
изводителям. 

Следуя трвдиции, провели в 
Первоуральске выездное совеща�
ние на тему социального партнер�
ства органов государственной вла�
сти и бизнеса. Подводя его итоги, 
мы пришли к выводу, что  назрела 
необходимость принятия закона о 
государственно�частном партнер�
стве. Рекомендации выездного 
совещания направлены в Госдуму 
и в правительство Свердловской 
области.

План законопроектных работ на 
2011 год составлен в соответствии 
с задачами, обозначенными в По�
слании Президента Федеральному 
Собранию. Предстоит продолжить 
модернизацию экономики, ее ин�
новационную направленность. От 
реализации таких крупных проек�
тов, как «Титановая долина», от 
поступления налогов от предприя�
тий малого и среднего бизнеса мы 
ожидаем в 2011 году увеличения 
доходов областного бюджета по 
сравнению с 2010 годом. Необхо�
димо создать условия, в том числе 
законодательные, для того, чтобы 
количество таких предприятий 
росло, чтобы их доля в структуре 
налогоплательщиков резко увели�
чилась.  Депутаты поддерживают 
необходимость строительства жи�
лья эконом�класса, что позволит 
не только оживить экономику, но и 
решить демографические пробле�
мы. Знаковыми станут законы о 
семейной политике и о начальном 
профессиональном образовании.  
Сегодня промышленность развива�
ется, и ей нужны профессиональ�
ные кадры. Необходимо вместе 
с бизнесом развивать начальное 
профессиональное образование 
на том уровне, которое позволило 
бы подготовить для промышленно�
сти специалистов, умеющих рабо�
тать на новом высокотехнологич�
ном  оборудовании. 

Помимо законотворческой 
деятельности у депутатов Палаты 
Представителей есть еще одна обя�
занность � работа в избирательных 
округах, которую они выполняют с 
особой ответственностью; регуляр�
но проводят приемы граждан, уча�
ствуют в общественно�значимых 
мероприятиях своих территорий, 
помогают детским дошкольным 
учреждениям, школам, больницам. 
Не случайно большинство депу�
татов избраны в своих округах во 
второй и в третий раз, что говорит 
о доверии избирателей.

Перед законодателями в 2011 
году стоят большие задачи, кото�
рые нужно успешно реализовать 
для блага жителей Свердловской 
области.

Страница подготовлена пресс�службой
Законодательного Собрания Свердловской области

Тел. (343) 354�75�60, 354�75�61
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5КАРТИНА ДНЯ

Когда удается втроем собраться – праздник 

ТАТЬЯНИН ДЕНЬ

Этот день у Татьяны Сергеевны Порсевой пройдет, как обычно.  
Уже 15�й год Татьяна трудится в Центре социального обслуживания 
населения, на мой взгляд, в одном из самых важных и нужных людям 
его подразделений – отделении социального обслуживания на дому 
граждан пожилого возраста и инвалидов. Татьяна ухаживает за ба�
бушками, которые нуждаются в помощи. К некоторым ходит дважды 
в неделю, к другим – трижды, а к одной из бабушек – каждый день, 
для нее нужно готовить. Услуги оказывает самые разные: покупает 
продукты и лекарства, приносит воду с колонки, убирает снег, моет 
полы, достает овощи из погреба… За эти годы привыкла ко многим 
бабушкам, как к родным, знает все их проблемы. К Марии Гаврилов�
не, например, уже десять лет ходит, к Равиле Асылгараевне – три�
надцать. 

Транспорт для социальных работников не предусмотрен, пережи�
вая за своих подопечных, они бегают по Сысерти с сумками в любую 
погоду – в летнюю жару и трескучие морозы. 

Тем не менее, Татьяна не забудет сегодня поздравить с праздни�
ком свою подругу Татьяну, проживающую в Екатеринбурге, и племян�
ницу Татьяну, которая в Татьянин день сделала себе отличный пода�
рок – родила дочку. Иногда всем трем Татьянам удается собраться в 
этот день вместе – настоящий праздник получается. 

Л. Рудакова. 
НА СНИМКЕ: Татьяна Сергеевна Порсева. 

Фото автора. 

Искупались в Крещение 
В КАДЕТСКОЙ ШКОЛЕ

Почти четыре десятка чело�
век – учащиеся Свердловского 
кадетского корпуса – пожелали 
искупаться в проруби в Крещен�
ский день 19 января и обратились 
к директору учебного заведения 
В. И. Данченко за разрешением. 

Руководство школы решило 
не чинить препятствий благому 
душевному порыву ребят. Но 
поставило условие: должны раз�
решить родители и дать «добро» 
медицина. 

В Крещенский день к сысерт�
скому пруду подъехал школьный 
кадетский автобус с десятком 
желающих приобщиться к обря�
ду купания в проруби. Что они 
и сделали под контролем своего 
директора и школьного медика. 

Н. Шаяхова. 
НА СНИМКАХ: кадеты и к об�

ряду приобщились, и дух свой, 
силу воли испытали. 

Фото автора. 

Начало на 1 стр.

Нашу школу «перетащат» 
из дополнительного плана 
в основной?

Как известно, строительство новой школы на 480 мест в микро�
районе в Сысерти включено в дополнительный областной план 
строительства капитальных объектов. Чиновники администрации 
округа сегодня прилагают все возможные усилия для того, чтобы 
нашу школу «перетащить» из дополнительного плана в основной. 
Тогда строительство начнется в этом году. Если сделать это не 
удастся, то мы опять откатимся назад на неопределенное время, 
потому что истекают сроки экспертизы. Новая экспертиза проекта  
– это и новые сроки, и новые деньги. 

Начат ремонт школы № 15?
По информации начальника управления образования А. М. 

Минина, вчера, 24 января, должен был случиться прорыв в исто�
рии с капитальным ремонтом Сысертской школы N15,  а именно: 
на объекте должны появиться рабочие – строители из организа�
ции �подрядчика,  выигравшего конкурс. Эти строки пишутся в 
понедельник, как раз 24 января. На днях мы побываем в школе 
N15 и расскажем вам, дорогие читатели, о том, что там проис�
ходит. 

Будет ли настоящий мини-стадион?
Все планы строительства в Сысерти хоть какого�либо спор�

тивного объекта до сих пор заканчивались ничем. Строительство 
ФОКа «Уралтрансгаза» оказалось только разговорами, возведе�
ние горнолыжного курорта на Бесеновке превратилось в анекдот, 
в программу строительства  школьных мини�футбольных полей мы 
не попали. По стадиону «Труд» спорили�спорили... И что спорили? 
Как было, так все и осталось… 

И вот опять есть возможность заиметь в Сысерти настоящий 
школьный мини�стадион. На спортплощадке школы N23. С настоя�
щим футбольным полем, беговыми дорожками, секторами для 
прыжков, с игровыми площадками. Для этого надо в область до 
25 февраля представить весь пакет документов и… быть готовы�
ми участвовать в софинансировании объекта: т. е. какую�то часть 
денег выделяет область, какую�то часть денег должен выделять 
округ. 

Ну, хоть этот�то шанс мы используем или опять, «как фанера 
над Парижем»? 

Н. Шаяхова. 

Новый водовод
Как сообщил первый заместитель главы СГО В. Б. Дорохов, в 

январе закончили проектирование нового водовода в Сысерти. 
Теперь приступают к поэтапному строительству. Водовод плани�
руется сдать к маю. 

Начато и проектирование новой блочной котельной в Патру�
шах. Владимир Борисович ведет согласование техусловий.

Ирина  Летемина

В АДМИНИСТРАЦИИ ОКРУГА
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СПАРТАКИАДА

На старте – учителя 
Ай, да, молодцы, педагогиче�

ские коллективы округа! Молод�
цы, организаторы Спартакиады 
работников народного образо�
вания. В первую очередь это – 
райком профсоюзов работников 
образования в лице его предсе�
дателя Е. С. Черепановой и ра�
ботники ДЮСШ районо. 

Итак, с самого начала. В суб�
боту, 22 января, в спортзале 
городского центра досуга собра�
лись команды 15 учреждений, 
входящих в систему образова�
ния округа, в том числе  команды 
детских садов N13 (пос. Октябрь�
ский), N59 (Первомайский), N16 
(Кашино), учебного комбината, 
техникума «Родник», школ N6, 8, 
19, 23, 35 и т. д. 

Соревнования открывает 
Е. С. Черепанова, поздравляя 
всех уже с VIII Спартакиадой. 
А. П. Тарасова,   неизменный 
судья на всех Спартакиадах, 
объявляет о том, что пришло 
Положение об областной Спар�
такиаде, которая будет прохо�
дить в четыре этапа: зимний, 
весенний, летний, осенний. 

Зимний этап будет включать в 
себя пулевую стрельбу, подтя�
гивание у мужчин, отжимание у 
женщин, лыжные гонки. Педаго�
ги дружно высказали желание 
сформировать сборную коман�
ду для участия в этих стартах.  
Правда, возникло сомнение 
на предмет пулевой стрельбы: 

мол, готовых стрелков нет, в 
округе этот вид спорта никак не 
развивается (а какой вид у нас 
развивается?!) 

А вообще, здорово, что Спар�
такиада заняла прочное место 
в жизни многих педагогических 
коллективов. Она стала событи�
ем, традицией. Люди приезжают, 

общаются, одевшись в спортив�
ную форму, все чувствуют себя 
молодыми, ловкими… � здорово! 
– одним словом. 

Первый этап Спартакиады 
включал в себя три вида: дартс, 
настольный теннис и шахматы. 

Кстати, когда я посмотрела, 
в каких условиях играют шахма�
тисты, поняла, почему любители 
этой игры в городе давно жалу�
ются на отсутствие условий для 
них: такой большой ГЦД, а с де�
сяток добрых столов и стульев к 
ним  � нет:  шахматисты играли 
за столами, которым, наверное, 
больше лет, чем самому ГЦД. Да 
и тех не хватило: некоторые учи�

теля играли, чуть не на коленях 
шахматные доски расставив… 
(Это снова к слову о том, какой 
вообще вид спорта у нас разви�
вается). 

Так или иначе, первый этап 
Спартакиады прошел. Следую�
щий этап – лыжный. 

Н. Шаяхова. 

НА СНИМКАХ: дартс кида�
ет В. М. Бедняков («Родник»); 
шахматисты; Е. С. Черепанова 
с командой д/с N59;  А. П. Та�
расова «разбирается» с тенни�
систами. 

Фото автора. 

Российские студенты выступили
против отмены стипендий

Российский профсоюз студентов, который объединяет уча�
щихся из ряда регионов РФ, выступил против предложения об 
отмене стипендий, высказав опасения, что такое решение мо�
жет спровоцировать проявления радикализма среди молоде�
жи, говорится в сообщении организации. 

Помощник президента РФ Аркадий Дворкович в среду, 19 янва�
ря, высказался за отмену стипендий студентам. 

По его мнению, в каждом вузе должны быть сформированы 
возможности для занятости студентов, а у компаний должна поя�
виться заинтересованность в этом.

Дворкович считает, что это правильней и дешевле для налого�
плательщиков, чем платить стандартные стипендии. 

«Реализация данной инициативы может способствовать про�
явлениям радикализма в молодежной среде», � говорится в рас�
пространенном в среду, 19 января, сообщении, подписанном пред�
седателем профсоюза Алексеем Казаком. 

Также в организации считают, что такое нововведение «суще�
ственно ослабит уровень социальной защищенности российской 
молодежи, базис которой составляет студенчество». 

Ранее председатель Всероссийского студенческого союза Ан�
тоний Швиндт поддержал предложение помощника президента, но 
только если в российских вузах будут созданы рабочие места для 
студентов. /E1.ru

УрГУ стал седьмым в списке лучших университетов страны
Седьмое место в новом рейтинге научной и публикационной активности российских вузов, 

который составили Высшая школа экономики (НИУ�ВШЭ) и РИА «Новости» по заказу Обществен�
ной палаты РФ, занял Уральский госуниверситет. 

При составлении рейтинга ученые опирались на количество статей и индекс цитирования по дан�
ным научной электронной библиотеки elibrary.ru, а также число издаваемых вузом журналов из списка 
Высшей аттестационной комиссии РФ. 

Кроме этого, учитывалось число грантов Российского гуманитарного научного фонда и Российско�
го фонда фундаментальных исследований в расчете на сто штатных преподавателей вуза. Все данные 
были при обработке переведены в десятибалльную шкалу, по которой и были выставлены итоговые 
позиции в рейтинге. Далее исследователи составили список из всех университетов России. 

Общий показатель Уральского госуниверситета составляет 17,80 балла (седьмая позиция рейтин�
га). При этом показатель количества грантов РФФИ, выигранных учеными УрГУ, оказался несколько 
занижен � некоторые из этих данных не были учтены в открытых источниках, использованных при со�
ставлении рейтинга, отмечает пресс�служба УрГУ. 

На первом месте расположился МГУ с 34,97 баллами, на втором � Новосибирский университет с 
24,49 баллами, на третьем � Санкт�Петербургский университет с 23,55 баллами. Также Уральский го�
сударственный университет обошли Саратовский университет им. Н.Г. Чернышевского, Ярославский 
университет им. П.Г. Демидова и Казанский (Приволжский) федеральный университет. 

К слову, уральские университеты также были представлены в рейтинге: УрГЭУ получил 6,22 балла, 
УрФУ � 5,45, УрГГУ � 5,25, УрГПУ � 4,99, УрГУПС � 2,23, а УрГЛТУ � 1,94 балла.

Напомним, что в 2008 году УрГУ попал в топ вузов от журнала «Русский репортер». А в 2009 
году УрГУ первым из уральских вузов вошел в престижный мировой университетский рейтинг газеты 
«Times», составлявшийся аналитической компанией QS . В классификации QS УрГУ охарактеризован 
как «небольшой университет широкой исследовательской направленности с очень высокой научной 
продуктивностью». /E1.ru
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АКТУАЛЬНО

ВНИМАНИЕ,  ПОДПИСКА!ВНИМАНИЕ,  ПОДПИСКА!    

Не выписали «Маяк»? 
НЕ БЫЛО ВРЕМЕНИ, ДЕНЕГ... ИЛИ ПРОСТО ЗАБЫЛИ.

ПодПодписку можно оформить С ЛЮБОГО МЕСЯЦА!

ПодпПодписавшись на газету до 15 февраля,
получать вы ее будете с марта.

Обращайтесь в почтовые отделения или в редакцию газеты «Маяк».

КАРТИНА ДНЯ

Летнего времени больше не будет?
Единороссы берутся подготовить законопроект, отменяющий 

перевод часов на летнее время. Фракция партии в Госдуме пла�
нирует в ближайшую региональную неделю обсудить идею с из�
бирателями и внести документ в феврале с тем, чтобы к апрелю 
� дате перевода стрелок � закон успел вступить в силу. 

В пятницу, 21 января, идею 
отказаться от летнего времени 
обсудили на заседании трех клу�
бов «Единой России». Мысль эту 
новой не назовешь: только зако�
нопроектов на эту тему в Думе 
было пять � первый датирован 
1999 годом, последний � 2011�ым 
(его автор Владимир Жиринов�
ский). Скоро появится шестой 
� как уверяют единороссы, ком�
плексный и учитывающий недо�
статки прошлых. 

В его необходимости партий�
цы в очередной раз убедились в 
ходе дискуссии с участием вра�
чей, ученых и промышленников. 
Все в один голос признали: эко�
номия от перевода часов мизер�
ная и больше мифическая, зато 
удар по здоровью � вполне реаль�
ный и ощутимый. 

Россия и без сезонной сме�
ны времени просыпается на час 
раньше Европы. Это результат 
установленного еще в 30�е годы 
так называемого «декретного» 
времени. С введением летнего 
опережение составляет уже два 
часа. 

Урон здоровью
Подъем до рассвета пагубно 

сказывается на самочувствии. 
По данным ученых, лишение 
человека самой полезной фазы 
сна, которая предшествует про�
буждению (у большинства лю�
дей она приходится на период 
от 6 до 7�7.30 утра) оборачива�
ется обострением хронических 
и психических заболеваний. 
Так называемый десинхроноз 
у взрослого человека длится 
до 2�3 недель, а у ребенка до 6 
недель, привел научные факты 
директор института развития 
общественного здравоохране�
ния Юрий Крестинский. Правда, 
ученый признал, что опирается 
по большей части на данные за�
рубежных коллег � отечествен�
ных исследований на эту тему 
крайне мало. Зато испанцы 
установили два пика демографи�
ческих провалов. Каждый из них 
приходился на период спустя де�
вять месяцев после очередного 
перевода стрелок. 

Профессор РАН Евгений Ма�
евский привел факт, хорошо из�
вестный любому практикующему 
доктору: для страдающих заболе�
ваниями желудочно�кишечного 
тракта ритм питания куда важ�
нее самой диеты. А стресс, 
предъявленный человеку в сон�

ном состоянии, (чем, собствен�
но, и является подъем на час 
раньше привычного) в считан�
ные минуты способен вызвать 
язву, гипертонический криз или 
сердечный приступ. У пожилых 
людей даже просто блики света 
ночью во время сна провоциру�
ют рак, болезни Альцгеймера и 
Паркинсона, � уверяет ученый 
со ссылкой на 20�летние иссле�
дования геронтологов. «Если 
можете, прекратите это дерга�
ние туда�сюда», обратился к де�
путатам Маевский от имени всех 
врачей. 

Помимо самого болезненно�
го удара � по здоровью, перевод 
часов регулярно из года в год со�
провождается опозданиями на 
работу, сорванными встречами, 
недоразумениями с расписани�
ем общественного транспорта 
и стрессами, которые в итоге 
опять же отражаются на физиче�
ском состоянии. 

Экономическая 
выгода - миф

В процессе обсуждения вы�
яснилось, что и экономическая 
выгода, которой все 30 лет, что 
Россия переводит часы, обо�
сновывалось существование 
летнего времени � скорее миф. 
Самые энергозатратные пред�
приятия работают круглосуточ�
но и от сезонного перевода ча�

сов не выигрывают. То же самое 
касается и работы домашних 
электроприборов. По данным, 
приведенным представителем 
Общественной палаты Еленой 
Николаевой, экономия электри�
чества составляет 0,1%�0,3% от 
общего годового потребления. 
Руководитель подкомитета по 
энергоэффективности РСПП 
Валентин Иванов подтвердил 
� выгода ничтожна, особенно в 
сравнении с потерями на энер�
госетях � они доходят до 30%. 
«Мы гоняемся за блохами. Эти 
проценты (экономии на летнем 
времени) никакого значения 
для промышленности не име�
ют», � добавил Иванов. 

В итоге все участники заседа�
ния единодушно решили: летнее 
время � зло и от него надо отка�
зываться, чем раньше, тем луч�
ше. Замсекретаря президиума 
«Единой России» Юрий Шувалов 
уточнил, что закон Дума постара�
ется принять в весеннюю сессию, 
так, чтобы 1 апреля стрелки уже 
не пришлось переводить. «В по�
недельник, 24 января, мы подни�
мем этот вопрос на президиуме 
фракции и предложим депутатам 
обсудить тему с избирателями в 
ходе ближайшей региональной 
недели. После этого � думаю, в 
феврале � будем вносить зако�
нопроект. А в марте постарамся 
его принять», � прокомментиро�
вал Шувалов. /E1.ru

ЖИТЕЛЬ СЫСЕРТИ 
ПРЕДСТАНЕТ 
ПЕРЕД СУДОМ 
ЗА УБИЙСТВО 
ДВУХ ЧЕЛОВЕК

Жертвами преступника 
стали его знакомые муж�
чина и женщина.

Прокуратура Свердлов�
ской области утвердила 
обвинительное заключе�
ние по уголовному делу 
по обвинению 42�летнего 
жителя Сысертского 
района Андрея Н. в со�
вершении преступлений, 
предусмотренных п.п. 
«а», «к» ч. 2 ст. 105 УК РФ 
(убийство двух лиц, в том 
числе — совершенное с 
целью скрыть другое пре�
ступление), ч. 1 ст. 166 УК 
РФ (угон автомобиля).

Как сообщает пресс�
служба областной прокура�
туры, в ходе расследова�
ния, которое осуществляло 
следственное управление 
СКР по Свердловской обла�
сти, установлено, что ранее 
судимый за преступления 
против личности Андрей Н. 
в ходе конфликта совершил 
убийство своего 26�летнего 
знакомого. На следующий 
день злоумышленник рас�
сказал о совершенном 
убийстве 35�летней зна�
комой. Испугавшись, что 
она сообщит о содеянном 
в правоохранительные ор�
ганы, Андрей Н. задушил 
женщину.

Пытаясь скрыться с ме�
ста преступления, злодей 
завладел автомобилем 
первой жертвы, впослед�
ствии машину он бросил 
во дворе одного из домов в 
Сысерти.

Уголовное дело с обви�
нительным заключением 
направлено для рассмотре�
ния в Свердловский област�
ной суд.

Злоумышленнику грозит 
наказание вплоть до пожиз�
ненного лишения свободы. 
/21.01.11.justmedia.ru
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НАША ЯРМАРКА
КУПОН  для  подачи ОДНОГО бесплатного частного 
объявления (до 20 слов). Действителен до 1 февраля

Куплю   Продаю   Меняю   Сниму   СдаюКуплю   Продаю   Меняю   Сниму   Сдаю

Внимание, объявления  коммерческого характера 
и в рубрику «Услуги» публикуются только ПЛАТНО.

И. о. редактора  Н. Шаяхова

В ТРАНСПОРТНУЮ 
КОМПАНИЮ
 для перевозки 
хлебобулочных 

изделий
ТРЕБУЮТСЯ 
автомобили 

ГАЗЕЛЬ 
(термобудка), 
с боковой загрузкой, 

оборудованные  
под перевозку 

хлебных лотков.

Контактные телефоны: 
(343) 376-46-39, 
8-922-176-59-59, 
8-912-28-28-693.

КОМПАНИЯ «ТАЙГА»КОМПАНИЯ «ТАЙГА»
ПРОИЗВОДИТ ПРОИЗВОДИТ 
И РЕАЛИЗУЕТИ РЕАЛИЗУЕТ

ДРОВА КОЛОТЫЕДРОВА КОЛОТЫЕ,,
КВАРТИРНИККВАРТИРНИК

(чурбаки).(чурбаки).

г. Сысерть, 
ул. Северная 2-А,

2 этаж, с 8.00 до 17.00,
тел. 6 - 35 - 47

м.тел. +7 (912) 052-10-19.

Потерялся беспородный  
щенок, девочка, окрас черный, 
с белым воротником, в ошей�
нике. предполагаемый район: 
ключи, Двуреченск, Фомино. 
Вознаграждение 3000 руб. Тел. 
8�912�629�59�28.

12 ЯНВАРЯ ушел из жизни АБУШКЕ�
ВИЧ Вячеслав Васильевич, наш доро�
гой муж, папа, дедушка  и прадедушка. 

ВЫРАЖАЕМ СЕРДЕЧНУЮ БЛАГО�
ДАРНОСТЬ службе похорон «Ритуал», 
сотрудникам столовой кадетской школы 
за оказанные услуги. Коллективу тера�
певтического отделения  СЦРБ, род�
ственникам, соседям за оказание мо�
ральной и материальной поддержки. 

Родные. 

ВЫРАЖАЕМ СЕРДЕЧ�
НУЮ БЛАГОДАРНОСТЬ 
всем родным, близким и 
знакомым, оказавшим ма�
териальную и моральную 
помощь в похоронах нашей 
дорогой и любимой КОСТА�
РЕВОЙ Риммы Семенов�
ны и разделивших наше 
горе. 

Дети и внуки. 

НЕДВИЖИМОСТЬ
Продаю

Квартиры...
3�комнатную квартиру по  

ул. Р. Люксембург, 59, 53 кв.м., 
1 этаж, стеклопакеты. Цена 
1.850.000 руб. Тел. 8�909�700�79�
56. 

2�комнатную квартиру по ул.  
Коммуны, 36, 45 кв.м., 2 этаж, 
б/у. Цена 1.500.000 руб. Тел. 
8�909�700�79�56. 

2�комнатную квартиру в об� 
щежитии с. Щелкун по ул. Строи�
телей, 2, 2 этаж, 29 кв.м., цен�
трализованное отопление. Тел. 
8�953�603�83�37. 

2�комнатную квартиру в хо� 
рошем доме. Цена 2.000.000 руб. 
Тел. 8�912�64�67�409. 

1�комнатную квартиру в  
центре, 30 кв.м., 4 этаж, б/у. 
Цена 1.300.000 руб. Тел. 8�909�
700�79�56. 

1�комнатную квартиру по  
ул. Орджоникидзе, 20, 30 кв.м., 1 
этаж, б/у, хороший ремонт. Цена 
1.350.000 руб. Тел. 8�909�700�79�
56.

1�комнатную квартиру в с.  
Кашино, у/п, балкон, 34/17/11, 
3/3, солнечная сторона, капре�
монт дома, сантехника новая, 
домофон и сад в с. Кашино, 4,03 
кв.м., дом новый 4х5, скважи�
на, электричество, насаждения. 
Цена 1 млн. 700 тыс. руб. Тел. 
8�950�63�80�395.

Дома...
Дом в д. Верхняя Боевка  

по ул. Октябрьская, 18, 60 кв.м., 
бревенчатый, обложен кирпи�
чом, вода, эл�во, баня, 25 соток 
земли, 2 теплицы, летняя кухня, 
цена 1.350.000 руб. Тел. 8�922�
19�18�78.

Дизайнерский коттедж в  
п. В. Сысерть, рядом лес. Тел. 
8�908�929�18�23.

Новый 2�этажный дом в  
с. Кадниково, ул. Октябрьская, 
4 комнаты + кухня, 2 санузла, 
баня, гараж, все коммуникации, 
резервное отопление. Цена 7 
млн. руб. Тел. 8�912�26�066�09.

Новый 2�этажный дом в г.  
Сысерть, ул. Комсомольская, 50, 
площадь 268/99/18, 5 комнат, га�
раж 27 кв.м., баня на газу, цен�
тральное водоснабжение, цен�
тральная канализация, теплый 

цокольный этаж, эл�во 380, зем�
ли 9 соток. Цена 6 млн. 900 тыс. 
руб. Торг. Тел. 8�912�26�066�09.

Дом под снос в г. Сысерть,  
ул. К. Либкнехта, 1б, земельный 
участок в собственности, 7.43 
сотки земли, есть газ, выгребная 
яма 10 кубов, плодоносящий сад, 
недалеко пруд. Цена 1 млн. 650 
тыс. руб. Тел. 8�912�26�066�09.

Новый 2�этажный дом в с.  
Кашино, ДПК «Сосновый бор», 
220 кв.м., 5 комнат, в доме сауна 
с бассейном, все коммуникации, 
скважина 28 м. с паспортом на 
воду, выгреб, гараж, теплица, 
земли 9 соток в собственности 
+ 4 сотки, граничит с лесом, эл�
во 380. Цена 2 млн. 800 тыс. руб. 
Тел. 8�912�26�066�09.

Отличный дом в Сысерти, но� 
вый, 105 кв.м., новая баня, боль�
шая ванна с теплыми полами, 
земли 11 соток. Цена 4.800.000 
руб. Тел. 8�905�80�32�289. 

Земельные участки...
Земельный участок с вет� 

хим домом в с. Щербаковка, 
Челябинской области, рядом с 
лесом, земли 15 соток. Цена 300 
тыс. руб. Тел. 8�922�739�14�69, 
8�922�634�45�18.

Земельный участок в п. В.  
Сысерть, 7,5 соток у леса, откры�
тое место. Цена 1.150.000 руб. 
Тел. 8�905�80�32�289. 

Земельный участок в п. Ка� 
менка, ул. Павлова, 12.4 сотки 
земли, с домом под снос, есть 
баня, скважина, теплица, ово�
щная яма, на горке. Тел. 8�912�
26�066�09.

Земельный участок в с. Ка� 
шино, ул. Первомайская, 191, 15 
соток земли, скважина, эл�во, 
газ рядом. Цена 1 млн. 600 тыс. 
руб. Тел. 8�912�26�066�09.

Земельный участок в д. Б.  
Седельниково, ул. Октябрьская, 
12в, 15 соток земли, газ, эл�во – 
на границе участка. Цена 1 млн. 
600 тыс. руб. Тел. 8�912�26�066�
09.

Земельный участок в г. Сы� 
серть, ул. Кедровая, 5, 10.5 сотки 
земли, с соснами. Цена 750 тыс. 
руб. Тел. 8�912�26�066�09.

Земельный участок в г. Сы� 
серть, ул. Нагорная, 43, 12.2 сот�
ки земли, газ, эл�во рядом. Цена 
1 млн. 300 тыс. руб. Тел. 8�912�
26�066�09.

Земельный участок в с. Чер� 
данцево, пер. Лесной, 14 соток 
земли, у леса. Цена до 1 марта 

1 млн. 100 тыс. руб. Тел. 8�912�
26�066�09.

Земельные участки в п. Бо� 
бровский, ул. Западная, от 14 до 
18 соток земли, есть газ, эл�во, 
дорога до участка. Цена за сотку – 
60 тыс. руб. Тел. 8�912�26�066�09.

Куплю
1�2�комнатную квартиру или  

садовый участок у собственника. 
Тел. 8�912�64�67�409. 

Коттедж или жилой дом в  
Сысертском районе. Тел. 8�905�
80�32�289. 

Меняю
Дом в Сысерти на квартиру  

с доплатой. Тел. 8�909�702�02�
39. 

Сдаю
2�комнатную квартиру с хо� 

рошим ремонтом на длительный 
срок, центр Сысерти, 3 этаж. 
Тел. 8�965�51�29�879.

ТРАНСПОРТ
Продаю

ВАЗ�2110, 1998 г.в., цвет  
темно�синий. Цена 62 тыс. руб. 
Тел. 8�902�587�68�46.

НИВУ ШЕВРОЛЕ, 2007 г.в.  
Тел. 8�922�131�57�04. 

ПОДСОБНОЕ 
ХОЗЯЙСТВО
 Продаю

Кроликов мясной породы  
Фландр, овечек Романовской по�
роды на племя, возраст 2 года, 
ярки. Тел. 6�32�47, 8�922�615�35�
57.

Кроликов Фландр. Обра� 
щаться: с. Аверино, ул. Совет�
ская, 86, тел. 8�922�116�53�48. 

Универсальный комбикорм  
– гранулы (не пшеничные отхо�
ды), для всех животных – 9 руб./
кг.; дробленку – 7 руб./кг. Достав�
ка бесплатно. Тел. 8�912�609�69�
00.

Мясо – свинина 160 руб./кг.  
Любая часть (нежирное), говяди�
на – 175 руб./кг. Кастрированных 
поросят, порода Ландраст (мяс�
ная), возраст 2 месяца, живой 
вес 15 кг, цена 3 тыс. руб. До�
ставка бесплатно. Тел. 8�912�

609�69�00, 8�950�20�600�60. 
Коров. Мясо � говядину.   

Тел. 8�909�018�36�92. 
Дрова березовые, колотые,  

Сухара. Цены разумные. А/м 
УАЗ. Тел. 8�922�22�98�348.

БЫТОВАЯ
И ОРГТЕХНИКА

Продаю
Предварительный микро� 

фонный усилитель для работы 
с компьютером, на 2 входа: для 
динамического и электретного, 
цена 300 руб. Обращаться: г. Сы�
серть, ул. Орджоникидзе, 17�4, 
тел. 8�961�768�36�29.

ОДЕЖДА
Продаю

Шубу � енот, цвет рыжий,  
размер 46�48, цена 20 тыс. руб. 
Шубу – норка, цвет черный, раз�
мер 46�48, цена 20 тыс. руб. Тел. 
8�965�53�96�252.

РАЗНОЕ
Продаю

Бензопилу; два фрезера 380  
В. Цена договорная. Тел. 8�912�
244�26�73.

Коньки хоккейные, размер  
36�37. Тел. 8�922�228�20�45.

Куплю
Почтовые марки. Тел. 8�922� 

228�20�45.

ЖИВОТНЫЕ
Продаю

Щенков азиатской овчарки,  
возраст 3 месяца, уши и хвост ку�
пированы, привиты.  Тел. 8�912�
69�48�266. 

Отдам
В хорошие руки котят и щен� 

ка (5 мес.) Обращаться: г. Сы�
серть, тел. 8�963�037�05�75 – ко�
тята,  8�953�052�51�40 – щенок.


